

[Faint, illegible text]

ROMULO BETANCOURT

Presidente Constitucional de los Venezolanos.

1959-1964.



ROMULO BETANCOURT

XXXIII PRESIDENTE DE VENEZUELA

Asistido por el voto mayoritario del pueblo venezolano, en unas elecciones libérrimas, que honran por su extraordinaria pulcritud a la Junta de Gobierno a quien correspondió presidirlas, y que sólo tienen precedente en nuestra historia republicana en las que —en 1947— llevaron a la Primera Magistratura de la Nación al Maestro de la Juventud Venezolana, Don Rómulo Gallegos, el pasado 7 de diciembre fué elegido Presidente de la República de Venezuela el Sr. ROMULO BETANCOURT.

El acto de la elección en sí, que en otros países de evolución más sosegada que el nuestro, no pasaría de ser un hecho más en el desenvolvimiento de las instituciones democráticas, cobra para los venezolanos de hoy especial significación, por cuanto constituye el estadio final de la etapa que se iniciara la madrugada en que concluyó el decenio de oprobio, y sobre todo, porque se consagra al frente de los destinos de la patria a un venezolano integral que durante los últimos treinta años ha dedicado su vida, con noble pasión venezolanista, a una lucha sin tregua por hacer imperar en nuestro suelo los postulados que son razón misma de nuestra existencia como pueblo libre, soberano e independiente.

Esta doble significación se dilata más aún cuando se piensa que la elección del 7 de diciembre inaugura, por decirlo así, una nueva modalidad de alterabilidad republicana y prueba a los

sociólogos de pesimismo inveterado que el golpe y la asonada son etapas ya superadas en nuestra evolución, porque no tienen razón de ser en una Venezuela que ya encontró su camino como pueblo culto y civilista.

Corresponde ahora al pueblo cerrar filas alrededor del nuevo Presidente que representa la voluntad soberana de las mayorías, a fin de consolidar para siempre la decencia de procederes, la altura de miras y la nobleza de propósitos que informan el programa de gobierno del Sr. ROMULO BETANCOURT. Y estamos seguros de que no habrá de ser defraudado por él, estadista y político de probada vocación democrática y republicana.

“BOLETIN” se complace en hacer llegar al Sr. ROMULO BETANCOURT el testimonio de su adhesión y simpatía, en el momento de saludarlo como Presidente de todos los venezolanos.

Caracas, diciembre de 1958.

R. P-D.